
 

 

 

 

 

PREMESSA 

Buonasera a tutti. 

Il mio francese non è perfetto, pertanto mi farò aiutare dalla nostra Laura. 

PRESENTAZIONE 

Mi chiamo Manuel Nicola Bacchetti, ho 34 anni e sono il Sindaco del Comune di Pertica Bassa. 

Nel nostro comune risiedono 704 abitanti, siamo in Lombardia e più precisamente nella provincia di Brescia 

poco distante da Milano. 

Il Comune è a 800 metri di altitudine circa, quindi ci troviamo in montagna, ed è diviso in 4 frazioni dislocate 

su alture diverse: Forno d’Ono dove c’è la sede Comunale, Ono Degno, Avenone e Levrange. 

Sono stato eletto nel mese di giugno del 2009 e le prossime elezioni saranno nel mese di giugno del 2014. 

Rappresento una giunta composta da 4 assessori, Mauro Pirlo (Vice-Sindaco) , Wilma Bonomi, Pietro 

Giacomini (qui presente) e Andrea Butturini , e da 4 Consiglieri di cui Bonomi Piergiacomo (qui presente).  

Nel nostro programma elettorale rientrava tra le priorità anche di concretizzare un gemellaggio con  un 

comune affine al nostro, per opportunità e problematiche,  in modo da poterne trarre benefici per 

entrambi i comuni, di tipo interculturale, sociale ed economico, e semplicemente per stringere nuove 

amicizie. 

Abbiamo formato un Comitato di gemellaggio, di cui faccio parte, composto da  tre membri della giunta, a 

conferma dell’importanza che riveste questa scelta, e da persone desiderose di rendere proficua questa  

esperienza. 

Sono felice ed allo stesso tempo entusiasta per la scelta di sancire un gemellaggio con il comune di  Saint 

André de Chalencon, composto e rappresentato da splendide persone visti i nostri precedenti incontri. 

In primis il Sindaco Xavier Delphy e il Presidente del Comitato di Gemellaggio Jean Paul Martinez le 

primissime persone con le quali abbiamo interagito, e tutti coloro che abbiamo conosciuto in Italia, con cui 

c’è stata da subito una forte intesa, e a seguire tutte le persone che abbiamo conosciuto qui in Francia nella 

nostra precedente visita.  

Persone attente, curiose, interessate al dialogo ed alla conoscenza reciproca, simpatiche e divertenti. 

Abbiamo visitato il vostro comune e ne abbiamo apprezzato il territorio, le vostre risorse e potenzialità e 

siamo convinti di voler poter portare avanti con voi una relazione di reciproco scambio. 

 

 



 

 

 

 

 

 

Sono ancora vive le immagini dei tre giorni trascorsi insieme a Pertica Bassa, in compagnia della  vostra 

simpatia e del coinvolgimento della nostra popolazione, entusiasta del vostro arrivo, soprattutto i nostri 

bambini. 

Ci auguriamo che questi momenti di festa non siano che l’inizio di un lungo cammino assieme in cui le 

nostre popolazioni possano conoscersi, ospitarsi a vicenda e scambiarsi i prodotti dei nostri territori. 

Sono conscio del fatto che un’amministrazione ha tante e diverse priorità, ma sono anche convinto che il 

gemellaggio rappresenta per la nostra popolazione un’ottima risorsa. Di conseguenza dove c’è interesse e 

motivazione nasce l’impegno e anche a costi contenuti, per entrambi i comuni, questa relazione può 

crescere negli anni. 

Concludo, ringraziando l’amico Sindaco Xavier, i componenti dei due Comitati di gemellaggio e i loro due 

brillanti Presidenti Elia Zambelli e Jean Paul Martinez, i miei cittadini qui presenti  e soprattutto la Comunità 

di Sain Andé de Chalenchon per il calore mostrato sia nel primo nostro incontro qua, sia oggi. 

Grazie di cuore.   

Manuel Nicola Bacchetti 

Sindaco del Comune di Pertica Bassa 

Saint André de Chalencon, le 15-09-2012 


